



Solothurn, Januar 2024

## 1. Session von Menschen mit Behinderungen im Kanton Solothurn Donnerstag, 13. Juni 2024, Rathaus Solothurn

Von Mai – Juni 2024 finden im ganzen Kanton Solothurn Aktionstage zum Thema Behindertenrechte und 10 Jahre UNO-BRK statt. [www.zukunft-inklusion.ch](http://www.zukunft-inklusion.ch)

Das Ziel davon ist, die Bevölkerung und Politikerinnen und Politiker auf die Anliegen und Bedürfnisse von uns Menschen mit Behinderungen aufmerksam zu machen, zu sensibilisieren. Der Kanton Solothurn führt diese Aktionstage mit Unterstützung der Fachkommission Behinderung und der Selbstvertretung durch.

Schlusspunkt dieser Veranstaltungsreihe bildet, am 13. Juni, die 1. Behinderten-Session im Kanton. Wir freuen uns, diesen Anlass, gemeinsam mit Pro Infirmis zu organisieren.

50 Vertreterinnen und Vertreter aller Behinderungsarten treffen sich im Solothurner Rathaus.

Wir tauschen uns aus, diskutieren, debattieren, fassen klare Beschlüsse und Forderungen zu folgenden Themenbereichen aus der UNO BRK und dem Kantonalen Behindertenleitbild 2021:

- Existenzsicherung
- Bildung
- Mobilität
- Lebensform
- Arbeit
- Freizeit und Kultur
- Politische Partizipation
- Verwaltung

Die acht Forderungen schreiben wir in einem Manifest nieder. Dieses Manifest übergeben wir am Ende unserer Session dem Kantonsratspräsidenten und dem Landammann. Unsere Sessions-Zeit ist auf den Nachmittag begrenzt (voraussichtlich 13:00 – 17:00 Uhr). Aus diesem Grund werden wir entsprechende Anträge bereits in einer Arbeitsgruppe vorbereiten und diese allen Teilnehmenden zur Stellungnahme zusenden.

Für die Anmeldung bitten wir, angehängtes Formular zu verwenden. Nach Ablauf der Anmeldefrist erhalten alle Teilnehmende eine detaillierte Einladung, zusammen mit dem Behindertenleitbild 2021.

Sei dabei, wenn wir im Kanton Solothurn Geschichte schreiben!

Selbstvertretung Kanton Solothurn

Achim Bader

Pro Infirmis Aargau-Solothurn

John Steggerda